## بناے صفوق الإسلامي Safwa Islamic Bank



To: Jordan Securities Commission

Amman Stock Exchange

Ref.#: Finance/1/ 5173 /2018

Date:23/12/2018

Subject: Trading in securities

الساحة هيئة الاوراق المالية الساحة بورصة عمان الرقـــم : ماليه/1/ 5173 /2018 التاريخ:2018/12/23 الموضوع: تحاول بالأوراق المالية

Kindly be informed That DR. "Mohammad Nasser" Salem Mohammad Abu Hammour chairman of the Board and the Representative of Etihad Islamic Investment company purchased on the Date 20/12/2018 (950) shares of (Safwa Islamic Bank), his ownership in the company became (41,950) shares, with a percentage of ownership (0.04195%) of the company's capital:

ارجو إعلامكم بأن الدكتور محمد ناصر سالم محمد ابو حمور رئيس مجلس الإدارة ممثل شركه الاتحاد الاسلامي للاستثمار قد قام يوم الخميس الموافق 2018/12/20 شراء (950) سهماً من اسهم شركة (بنك صفوة الإسلامي), حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (41,950) سهماً وبنسبة (500/14) من رأس مال الشركة.

Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1.Executive Management		
2.Board Member	×	1. إدارة تنفيذية 2. عضو مجلس إدارة
3.Employee		
4. Major Shareholder (owns 5% or		3.موظف في الشركة
more of the company's capital)		4.كبار مساهمين (يملك 5٪ اكثر من راس
5.Brokerage Firm		المال الشركة)
6.Brokerage Firm employee		5.شركة وساطة
7.other		6.موظف في شركة الوساطة
		7.اخری
Kindly accept our high appreciation and respect		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،
Safwa Islamic Bank		بنك صفوة الإسلامي

بورصة عمسان الدائسسرة الإدارية والمالي المديسسوان

7-11 4665 T E

## بنك صفوة الإسلامي Safwa Islamic Bank



To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange

Ref.#: Finance/1/ 5160 /2018

Date:20/12/2018

Subject: Trading in securities

السادة هيئة الأوراق المائية السادة بورصة عمان

الرقـــم : ماليه/1/ 5160 /2018

التاريخ:2018/12/20

الموضوع: تداول بالأوراق العالية

Kindly be informed That DR. "Mohammad Naser" Salem Mohammad Abu Hammour chairman of the Board and the Representative of Etihad Islamic Investment company purchased on the Date 19/12/2018 (11,100) shares of (Safwa Islamic Bank), his ownership in the company became (41.000) shares, with a percentage of ownership (0.041%) of the company's capital:

أرجو إعلامكم بأن الدكتور محمد ناصر سالم محمد ابو حمور رئيس مجلس الإدارة ممثل شركه الاتحاد الاسلامي للاستثمار قد قام يوم الاربعاء الموافق 2018/12/19 شراء (11,100) سهماً من أسهم شركة (بنك صفوة الإسلامي), حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (41.000) سهماً وبنسبة (0.041٪) من رأس مال الشركة:

Relation to the company	insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
1. Executive Management		إدارة تنفيذية	1
2. Board Member	×	عضو مجلس إدارة	
3. Employee		موظف في الشركة	3
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		حوصت هي المركة المثر من راس المال الشركة)	
5. Brokerage Firm		شرکة وساطة	=
6. Brokerage Firm employee		سركة وساطة موظف في شركة الوساطة	
7. other		اخری	_
Kindly accept our high appreciation		،سرى لموا بقبول فائق الاحترام،،،	
and respect			
Safwa Islamic Bank		بنك صفوة الأس بنك مع العام الموسسية ال	بنك د

مديراُول ، رسيس الحاسبة والعليات ناسبا برسيس التنغيذي والعليات ليتيس المالية والاسترائيجيات المؤسية